

Ressort: Gesundheit

## CDU geht wegen Pflegezeit-Gesetz auf Schwesig los

Berlin, 15.10.2014, 02:58 Uhr

**GDN** - Die Union hat mit Unverständnis auf die Gesetzesinitiative von Familienministerin Manuela Schwesig (SPD) zur Pflegezeit reagiert. Der "Bild" (Mittwoch) sagte der gesundheitspolitischer Sprecher der Bundestagsfraktion, Jens Spahn (CDU): "Ich wünsche mir, dass sich die Familienministerin mal mit uns abstimmt. Wenn sie schon Geld der Pflegeversicherung für ihre Projekte einplant, muss sie nicht auch noch einen Wettbewerb um die öffentliche Aufmerksamkeit aufmachen."

Hintergrund der Kritik ist die inhaltliche Verknüpfung der Pflegereform mit dem Pflegezeit-Gesetz. Am Freitag wird die Pflegereform abschließend im Bundestag beraten. Sie gilt als eine der großen Gesetzesinitiativen von Gesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) in dieser Legislatur.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-42772/cdu-geht-wegen-pflegezeit-gesetz-auf-schwesig-los.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619